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Партийный комитет института 
рассмотрел вопрос «Об итогах 
конкурса студенческих науч
ных работ по общественным 
наукам».

Отмечено, что конкурсы сту
денческих работ по общест
венным наукам стали важным 
средством формирования мар
ксистско-ленинского мировоз
зрения студентов нашего вуза, 
действенной формой стиму
лирования интереса молодежи 
к изучению богатейшего тео
ретического наследия марксиз
ма, документов КПСС, миро
вого коммунистического и ра
бочего движения, актуальных 
социально-экономических про
блем коммунистического стро
ительства.

В институте сложилась как 
главная форма студенческой 
научной работы по обществен
ным наукам — подготовка ре
фератов, заслушивание их в 
группах и на потоках и выне
сение лучших из них на пле
нарное итоговое заседание.

Основную работу по органи
зации и проведению конкурса 
студенческих научных работ 
проделали кафедры общест
венных наук. Большинство ре
фератов были посвящены акту
альной тематике. В целом ря
де работ студенты показали 
элементы самостоятельного 
годхода к актуальным пробле
мам современности, свидетель
ствующие о их хорошей под
готовке.

Партийный комитет считает 
правильным основное направ
ление развития научной рабо
ты студентов, избранное в ин
ституте. Кафедрам обществен
ных наук рекомендовано со
вершенствовать формы и ме
тоды этой работы. Им реко
мендовано также перейти к ру
ководству научной работой 
студентов по комплексным те
мам, шире включать их в ра
боту по основным направле
ниям научной работы кафедры. 
Предложено рассмотреть во
прос о публикации лучших 
студенческих работ в научных 
сборниках кафедр.
Партийным бюро факультетов, 
комитету ВЛКСМ указать на 
недостаточное внимание к кон
курсу студенческих работ по 
общественным наукам. Реко
мендовано обсудить итоги 
конкурса на заседаниях пар
тийных бюро и комитетов 
ВЛКСМ, наметить меры по ак
тивному включению общест
венных организаций в конкурс 
1973— 1974 гг.

Пролетарии всех стран, сх Идиняйтесъ!

ПОЛИТЕХНИК
ОРГАН ПАРТКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ, ПРОФКОМА И РЕКТОРАТА 

КРАСНОЯРСКОГО ПОЛИТЕХНИЧЕСКОГО ИНСТИТУТА

17 июня— выборы в местные Советы
ДОСТОЙНЫЙ КАНДИДАТ

I

По избирательному округу № 326 кандидатом в депутаты го
родского Совета депутатов трудящихся зарегистрирована Л. Н. Ор
ловская. Людмила Николаевна руководит коллективом библиотеки 
нашего института, крупнейшей в крае.

В институте она работает уже 15 лет, и здесь ее знают как 
человека энерпичного, образованного, отлично знающего свое дело.

Л. Н. Орловская принимает активное участие в общественной 
жизни института, является председателем комиссии по трудовым 
спорам профкома. В коллективе пользуется уважением и автори
тетом. Она награждена медалью «За доблестный труд. В озна
менование 100-летия со дня рождения В. И. Ленина» и значком 
«Отличник Министерства культуры СССР».

Людмила Николаевна Орловская — достойный кандидат в депу
таты городского Совета депутатов трудящихся.

НА СНИМКЕ: Л. Н. Орловская.
Фото Г. ВОСТРИКОВА.

Когда я узнала, что Алек
сандра Шестакова, студента ав
тодорожного факультета, вы
двинули кандидатом в депу
таты районного Совета, естест
венно, что первым вопросом 
у меня было: «Почему имен
но его? Ведь есть и другие хо
рошие ребята».

Саше всего 20 лет. Он посту
пил в институт по окончанию 
Каргинской средней школы 
Енисейского района. Биография 
его, наверное, уместится на 
одном листочке. И комсомоль
ской работой он начал зани
маться уже в институте, когда 
его избрали заместителем сек
ретаря комитета ВЛКСМ фа
культета.

Разговариваю с ним о семье. 
С большой теплотой говорит 
он об отце Арсении Ф едоро
виче, трактористе совхоза 
«Абалаковский», о матери Оль
ге Марковне, доярке того же 
совхоза. У Саши два брата и

Не ошиблись люди
сестра. Старший брат Николай 
после службы в армии рабо 
тает в Карпинском леспромхо
зе и тоже выдвинут кандида
том в депутаты местного Со
вета. Хорошая трудовая семья.

Прошлым летом Саша неде
ли две пробыл в Каргино, до
ма. Помогал родителям: косил 
сено, поливал огород. А по
том, на уборке урожая, рабо
тал в составе автоотряда «Си
рена» в колхозе «Красный Са- 
якец». Часто шли дожди, и лю
дям приходилось ждать луч
шей погоды. Кто спал, кто чи
тал, а Саша помогал на кух
не поварихам-студенткам уни
верситета, И, я думаю, это 
очень характерно для Саши — 
быть ответственным не только 
за себя, своих товарищей по

институту, но и за других, чув
ство причастности к их судь
бам. Эго отличает его от дру
гих, тоже хороших ребят, и, 
на мой взгляд, является депу
татской чертой.

Отмечаю его внутреннюю 
собранность, доброжелатель
ное отношение к людям, 
скромность, полную достоин
ства Разговариваю с ним, с 
его товарищами по учебе, по 
комнате в общежитии и прихо
жу к убеждению, что комсо
мольская организация факуль
тета не ошиблась, выдвинув 
Александра Шестакова канди
датом в депутаты.

Ю . ТЫХЕЕВА, 
ассистент кафедры фило
софии, наш корр.

КОМСОМОЛЬСКИЙ ВОЖАК
На собрании коллектива ра

диотехнического факультета 
кандидатом в депутаты рай
онного Совета был назван 
третьекурсник, заместитель
Александр Макеев, 
секретаря комитета ВЛКСМ 

Выступающие называли та
кие черты его характера, как 
высокое чувство ответственно
сти добросовестность, общест-

Ш

венную активность, требова
тельность к себе. Обычно лю
ди в таких случаях говорят 
много хороших слов о чело
веке Но вот кто-то спросил 
о его недостатках И ответить 
ему не смогли. Впрочем, ска
зали, что уж очень он добрый, 
мягкий. Но это вовсе не гра
ничит с бесхарактерностью, по
тому что он умеет организо

вывать других и сам упорно 
добивается цели, — например, 
все годы учится на «4» и «5». 
Все это поднимает его авто
ритет среди студентов и пре
подавателей и, я думаю, для 
кандидата в депутаты это хо
рошо.

Н. ФЕДО РЕНКО , 
секретарь комитета ВЛКСМ 
радиотехнического факуль
тета, наш корр.
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В нашем институте на базе 
строительного факультета соз
дан новый — санитарно-техни
ческий. Деканом его на уче
ном совете, проходившем 
1 июня, избран доцент, кан
дидат технических наук Васи
лий Яковлевич Кондрасенко.

К О Н К У Р С  С Т Е Н Г А З Е Т

Комитет ВЛКСМ института 
подвел итоги конкурса факуль
тетских стенных газет. Первое 
место присуждено стенгазете 
радиотехнического факульте
та «Эврика» (редактор — Вале
рий Климовский), второе место 
— «Строителю» строительного 
факультета (редактор — Ири
на Зотова), третье —  «Вестни
ку» теплоэнергетического фа
культета (редактор Виктор Ко- 
сицын).

Л У Ч Ш И Е  
М А Т Е М А Т И К И

Кафедра высшей математи
ки через газету «Политехник» 
провела заочную олимпиаду. 
По первому курсу 1-е место 
присуждено студенту Владими
ру Эккелю (Э ТФ ), 2-е — Вла
димиру Лебедеву (ЭТФ ). По 
второму курсу 1-е место ре
шено не присуждать, два 2-х 
заняли Владимир Большаков 
(РТФ) и Евгений Глушкин 
(ЭТФ ).

ИТОГИ В И К Т О Р И Н Ы
Первое место в традицион

ной викторине по сопротивле
нию материалов занял второ
курсник М СФ В. Шахматов. 
Он награжден Почетной гра
мотой, призом, и ему ставит
ся «пятерка» по этой дисцип
лине без сдачи экзамена. По
ощрительный балл набрали 
также студенты В. Рыбаков и 
В. Погребной (М СФ ). Они на
граждены Почетными грамота
ми и без сдачи экзамена с их 
согласия им ставится «четвер
ка».

БУ Д У Т ГОСТИ  
ИЗ М О С К В Ы

Из Москвы, с семинара ру
ководителей районных студен
ческих строительных отрядов, 
вернулись Н. Швайдак и Я. 
Бриль — командир и комиссар 
ССО «Заполярник-73». С ССО 
Московского электромеханиче
ского института связи «Дудин
ка-73» они заключили друже
ственный договор по обмену 
текторами, агитколлективами, 
спортивными командами.

Представители «Дудинки-73» 
на днях приезжают к нам для 
знакомства с институтом.

Н А КА Н УН Е С ЕС С И И У Д А Ч

Только на «4» и «5» учится второкурсник ме
ханического факультета Валерий Обрубов. Сей
час он с большим старанием готовится к экза-

Фото В. СИМ АКОВА.

ЭКЗАМЕНАХ!
Сегодня автодорожники группы  721-3 сдаю т за

чет по сопротивлению  материалов. Предмет слож
ный, без настойчивости не вы учить, и нередко 
студенты  побаиваю тся его. А  эти  — спокойные, 
уверенны е. Видимо, хорошо подготовлены. С пра
шиваю у них, та к  ли это? Отвечают:

Сдадим хорошо. Мы неплохо занимались, 
помогали друг другу, вовремя сдавали задания.

Да, гр упп а у  них сильная. По итогам  кон т
рольной недели она — лучш ая на курсе, а в со 
циалистическом соревновании обогнала своего со
перника — 721-1-ю.

В группе каждый имеет постоянное комсомоль
ское поручение, интересно проходят собрания. 
Недавно на Ленинском зачете студенты  отчиты ва
лись о том, как они выполняю т индивидуальные  
обязательства. Здесь учатся  такие уваж аемы е на 
ф акультете активисты , как  Галина Голикова и 
Любовь Хегай  — члены комитета ВЛКСМ , М арга
р ита Пантелеева, Геннадий Караж аков, Геннадий  
Совин, Галина Федорова и другие.

У  доцента Людмилы Петровны Ш атохиной, при
нимающей зачет, мы спросили, к ак  он проходит.

— Хорошо, — сказал а  она.
Послезавтра у  ребят первый экзам ен. Удачи  

вам!
Л. ЕРМ О Л АЕВА,

наш корр.

ЗАЩИТА КУРСОВЫХ П Р О Е К Т О В
В связи с повышением ответственности  преподавателей  

общ етехнических кафедр и н сти тута  за подготовку высоко
квалиф ицированны х молодых специалистов, уместно отме
ти ть  значимость такого предмета, как  детали машин. При 
изучении его студ ен т впервые в своей учебе должен проявить  
сам остоятельность и творческий подход к делу. Это относится  
прежде всего к работе над курсовы ми проектами. К ак  же 
студенты  справляю тся с ними? з

Ответ на это т вопрос можно проиллю стрировать примером 
студентов ЭТФ. 243 студ ен та второго курса  получили задание 
на проект в этом семестре. Требования к выполнению проек
та  нынче были более ж естким и, чем прежде, та к  как  введена 
в обращение единая систем а конструкторской  документации  
(ЕСКД). Тем не менее, студенты , на наш взгляд, в общем не
плохо справились с поставленной задачей.

На 29 мая успеваем ость на ЭТФ составила 80 процентов, 
около 200 студентов успеш но защ итили свои проекты, из них 
135 — на «хорошо» и «отлично». В гр упп ах 121-1 и 121-2 у с 
певаемость составила 96 процентов, а средний балл соответ  
ственно — 4 и 4,2. Больш ая заслуга  в этом прежде всего 
активистов групп: JI. Вальковой, Н. Новопольцевой, А. Родио
нова, Е. Запесоцкого, И. Ильина, Н. Рыбинцевой, Развитое  
чувство ответственности, хорош ая организованность студентов  
эти х  групп привели их к высоким показателям в учёбе.

Но, к сожалению , есть  и такие группы , положение с у сп е 
ваемостью в которых сильно беспокоит нас. В группе 161-3 
(треугольник - И. Гензе, Т. Крю кова, Н. Борзенкова), у сп е
ваемость составляет всего 53 процента. Видимо, слабый кон т
роль и безы нициативность со стороны  треугольника группы  
и куратора Г. Н. Дьяченко и привели к таким плачевным  
результатам .

Ум естно напомнить студеитам -электротехиикам , что они 
приняли на себя ответственны е обязательства в учебе — у с 
пешно сдавать экзам ены  с первого раза и должны держать 
своё слово.

Г. НЕПОМНЯЩ ИЙ,
ст. преподаватель кафедры деталей машин.
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ПРОжиТнТ Соревнование без духа соперничества
«Учиться, работать и жить 

— по-коммунистически», — 
под таким девизом у нас на 
ЭТФ проходит социалистичес
кое соревнование между груп
пами. Все группы в начале 
учебного года взяли повышен
ные обязательства, и большин
ство с ними справляется ус
пешно: студенты хорошо
учатся, активно участвуют в об
щественной жизни факультета 
и института.

По итогам первого семест
ра победителями по курсам 
стали такие группы: 142-1 (ста
роста С. Ченцов, комсорг П. 
Цитович, профорг В. Пахалу- 
ев), 121-3 (В. Ивлев, А Удов, 
Л. Петрачкова), 140-1 (Г. Ша
рыпов, Н. Личацкая, Ю . Хале- 
зин). В общем зачете по фа
культету на первое место вы
шла группа 142-1. При подве
дении итогов межфакультет- 
ского социалистическогр со
ревнования группы 142-1 и 
121-3 оказались первыми на 
соответствующих курсах.

Наряду с хорошими группа

ми, у нас есть и отстающие, 
которые посредственной уче
бой и пассивностью тянут ф а
культет назад. Особую озабо
ченность вызывают дела в 
группе 121-1, которая не при
няла участия в социалистиче
ском соревновании. Треуголь
ник группы (А . Родионов, Н. 
Новопольцева, Л. Валькова) 
вместо активного руководства 
ею занял роль пассивного на
блюдателя. Только после того, 
как заменили старосту и про
вели ряд комсомольских со
браний, дела в группе пошли 
лучше. Плохо работает и 
профорг 4-го курса А. Шилов. 
Из-за его халатного отношения 
к своим обязанностям курс, по 
сути дела, не принял участия 
в социалистическом соревно
вании.

Однако не кажется ли стран
ным, что по вине одного проф
орга из участия в соревнова
нии выбыл весь курс — бо
лее 200 человек? Видимо, что- 
то просмотрело наше проф

бюро. Вот здесь и хочется 
сказать о том, что у нас еще 
много формализма, который 
сильно снижает действенность 
соревнования. Взять такой 
факт: итоги его мы подводим 
лишь два раза в год, после 
сессий, а значит и нет живого 
участия каждого студента в 
соревновании. Никто не знает 
о положении дел в группах, 
кроме учебно-стипендиальной 
комиссии, которая проводит 
контрольные недели. А ведь 
гласность, сравнимость ре
зультатов — важнейшие усло
вия соревнования. Должен 
быть дух соперничества, но 
откуда ему развиться, если 
только раз в полгода студен
ты узнают, какая группа луч
ше. Они должны знать и то, 
как она стала лучшей, чему у 
нее можно поучиться.

Сейчас в газетах правильно 
пишут, что для эффективности 
соревнования надо показы
вать и отстающих, разбирать
ся ,р причинах их отставания,

будить в них чувство ответ
ственности. Работа и учеба — 
не личное дело каждого, а 
долг перед обществом, и за 
то, как он выполняется, люди 
обязаны отчитываться.

Неплохо, если бы профсо
юзное бюро проводило ино
гда свои заседания в отстаю
щих группах. Это бы, безус
ловно, внесло оживление в де
ла коллектива. У нас почему- 
то не практикуются также соб
рания профсоюзного актива, 
где бы профорги делились 
опытом организации соревно
вания в группах. Есть и другая 
проблема: почему из сорев
нования оказывается выклю
ченным пятый курс? Не полу
чается ли, что мы искусствен
но снижаем его общественную 
активность? Между тем, это 
та категория студентов, у ко
торой немалый опыт, зрелый 
взгляд на жизнь, умение ор

ганизовать людей.

Я затронул лишь некоторые 
вопросы в организации соци
алистического соревнования у 
нас на факультете. Я знаю, 
что и, у других проблем с со
ревнованием немало. Хорошо, 
если бы мы их обсудили на 
страницах «Политехника».

В. Ш АПОВАЛОВ, 
ассистент кафедры теоре
тической и общей элект
ротехники, член профбю
ро ЭТФ .

О БЗО Р СТЕННЫХ ГАЗЕТ

Не формы ради I
Нынче на конкурс ф акуль

тетск и х  газет  не представили  
ни одного номера эл ектро тех
ники, автодорожники и маш и
ностроители. Последние вообще 
пока не имеют своей сте н га зе
ты, хотя у  этого  нового ф а
культета  достаточно было вре
мени, чтобы наладить работу  
на важном идеологическом уч а 
стке .

А  электротехникам  же по
просту было сты дно: первые в 
социалистическом  соревнова
нии, а газета  плохая. Видимо, 
поэтому они решили ее не вы 
ставлять  на всеобщее обозре
ние. Впрочем, это  логично: на
до уваж ать  людей.

Логичным было и то, что че
ты ре номера газеты  м ехани
ков скромно пролежали свер
нуты е трубой на окне в коми
тете  ВЛКСМ . Ну что, например, 
за газета  была вы пущ ена ими 
к 7 ноября! На весь номер 
одна передовая, р астя н утая  на 
3 5 колонки. В «Механике» № 4 
— две статьи , посвящ енны е  
Дню конституции , кари катуры  
на спортивны е темы — и все. 
К ак  будто нет на ф акультете  
н икаких проблем, которы е бы 
можно было р еш ать с по
мощью стенгазеты . Коллектив  
м еханического не может похва
ста ть  высокой успеваем остью , 
плохо с набором, есть немало 
недостатков в работе общ ест
венны х организаций. Кому 
как  не стен газете  вы ступи ть  
с глубокой аналитичной ста ть 
ей о состоянии учебы и дис
циплины, положении в гр уппах , 
р ассказать  о лучш их студ ен 
тах .

С тен газета  «Строитель» р.- 
прошлом году в конкурсе зан я 
ла первое место. И нынче она 
привлекает внимание: оформ- ,
лена броско, со вкусом. Однако 
давайте разберемся глубж е.

Чем сильна газета? Конечно  
же злободневностью, боевито
стью , умением поднимать сер ь 
езные вопросы студенческой  
ж изни, вы зы вать отклик в ду
ш ах читателей. И уж  если ред
коллегия хочет, чтобы у  ее га- 
геты  был авторитет, чтобы ее 
читали, а не просматривали по 
заголовкам, она обязана к а 
сать ся  самы х разны х сторон  
учебы, комсомольской ж изни, 
досуга и бы та студентов. И де
латься  она должна руками с а 
мих студентов. Бесспорно, га 
зете только польза от того, 
ч то -в  нее пи ш ут преподавате
ли, но разве не о чем пораз
мы ш лять в газете  комсоргам и 
профоргам групп, членам ко
митета ВЛКСМ , рядовым ком
сомольцам?

Вот номер «Строителя», вы 
пущ енны й к 50-летию Союза 
С С Р : передовая декана В. Д. 
Наделяева, зам етка о научной  
работе студентов доцента Б. М. 
Краснопеева и стихи... неиз
вестного автора. Первомайский  
номер: о круж ке НСО — доцен
та А. Т. Миллер и стихи. Это 
— на 2,5 листа ватм ана!? Ос
тальное место заним ает огром
ный рисунок. Вообще стр о ите
ли молодцы, рисовать они 
умею т отлично (художники —
А. И ванищ енко и В. Петров), но 
ведь стен газета  не откры тка, 
а боевой печатны й, орган, по
могающий организовы вать и 
вести с  большей эф ф ективно
стью  работу, распространять  
передовой опыт, бороться с не
достаткам и.

Нынче партийная организа
ция радиотехнического ф акуль  
тета  многое делала для того, 
чтобы газета  стал а  интересней, 
и ее усилия оказались не на
прасными. В газете «Эврика»  
оформление носит не сам остоя
тельный характер , к ак  у «Стро
ителя», а служ ит лучш ем у вос
приятию  содерж ания. У  них  
даже в рисунках  — связь со 
специальностью . Скаж ем, ри
сунок «Радиосимфония» (тоже 
занимаю щ ий, к сожалению , в 
газете  немало места) очень со
временен по звучанию  и вос
приним ается как  произведение 
и ск усств а , а поэтому — и к 
м есту, и ко времени. Газета  
«Эврика» привлекает тем, что 
она отраж ает повседневную  
жизнь ф акультета . И передо
вицы в ней — не списанны е с. 
чуж их страниц. Например, од
на из них — «Радиотехниче
ский многонациональный» — о 
том, как  встречает юбилей 
Союза СС Р  коллектив ф акуль
тета. Вообще праздничны е  
статьи  в газете  написаны  х о 
рошо, взволнованно, связаны  
с делами студентов и препода
вателей .

В газете  есть  зам етки о 
контрольной неделе и смотре 
худож ественной самодеятельно
сти , об НСО и делах комсо
мольских групп, об эк ск у р си ях  
на ГЭС, в краеведческий м у
зей. В одном из номеров я н а
считала девять различны х ма
териалов. И юмор — о своих  
н едостатках. В номерах «Эври- 
ки» удачное оформление и р ас
положение материалов, умение  
рационально распорядиться га 
зетной площадью. Правда, и у 
нее есть  отдельны е недостатки. 
Но в целом она злободневна, 
делается со вкусом, и сто и т  
ск азать  доброе слово о членах  
ее редколлегии — В. Климов- 
ском, Т. Вотинцевой, О. Дубно
вой, В. Ш аф оростове, А. Вер
шинском. О. Денисовой.

Есть  интересны е номера и 
у  теплоэнергетиков (редактор  
В. Косицы н, члены редколле
ги и — Н. Морозова, JI. Устю гова, 
Л. Ж данова, Т. Свидирова). В 
них есть оперативная инф орма
ция об учебны х делах, комсо
мольской ж изни, спорту, хоро
шие фотосним ки. Но такого  
качества далеко не все номе
ра. Бы вает, что рисунки зани- 
маю т более половины всей пло
щади и, кроме передовицы, в 
газете нет ничего. По своим  
возможностям газета  может 
ста ть  настоящ им помощником  
деканата и общ ественны х ор
ганизаций в их борьбе за вы со
кое качество подготовки сп е
циалистов и активно сть  с т у 
дентов.

К  сказанном у хочется доба
вить. что ни в одной газете  
нет почему-то статей  на темы  
воспитания, дискуссионны х м а
териалов. К тому же, нам к а 
ж ется, для пользы дела, для 
большего влияния в коллекти
ве ф акультета  газета  должна 
вы ходить не только по боль
шим праздникам.

Умею щ их писать  и рисовать  
в и н сти туте  больше чем доста
точно. поэтому, быть может, 
сто и т перенять опыт радиотех
ников, у  которы х работаю т 
сменны е редколлегии. Хотелось  
бы такж е, чтобы вы пуску сте н 
ных газет  больше уделяли вни
мания руководители общ ествен
ных организаций.

В. С ЕК ЕР И Н А .

На конференцию НСО Мансур Аксанов, студент группы 470-2, 
представил работу, выполненную им совместно с Анатолием По- 
дашовкой. Ее тема — «Создание установки по изучению темпера
турных полей при наличии движущихся источников тепла». Работа 
молодых исследователей была отмечена Почетной грамотой,

НА СНИМКЕ: М. Аксаков за монтажом установки.
Фото А . ТАЛУЦА.

Новые книги
В библиотеку нашего инсти

тута поступили новые книги 
для студентов теплоэнергети
ческого факультета. Из них 
особенно интересны следую
щие.

Стефани Е. П. «Основы рас
чета настройки регуляторов 
теплоэнергетических процес
сов», М., «Энергия», 1972 г. 
В книге изложены инженер
ные основы расчета систем 
автоматизации энергетических 
объектов, методы их исследо
вания и алгоритмы регулиро
вания.

«Справочник по автоматиза
ции котельных», под общ. ре
дакцией Л. М. Файерштейна, 
М., «Энергия», 1972 г. Справоч
ник содержит нормативные 
материалы, типовые решения, 
а также техническую информа
цию по приборам и регулято
рам, применяемым для авто
матизации отопительных и про
изводственных котельных.

Д . ГОРЕЛОВА, 
ст. библиограф.
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I Наш философский семинар

I  
I

Еще живы люди, которые помнят мир без ра
дио и самолетов, автомобилей и электричества. 
И они, эти же люди, являются сейчас свидете
лями полетов космических кораблей к Марсу и 
Венере, посадки человека на Луну.

Научно-техническая революция стала явлением, 
которое затрагивает так или иначе каждого че
ловека.

Поэтому не случаен интерес членов кафедры 
высшей математики к проблемному семинару 
«Научно-техническая революция и социальный 
прогресс», который работал в этом учебном го
ду. Развитию этого интереса способствовал про
граммный доклад старшего преподавателя, ком
муниста Галины Серафимовны Белоусовой «Сущ
ность современной научно-технической револю
ции, ее философские и социологические проб-

Детальному обсуждению ряда важных вопро
сов были посвящены последующие семинарские 
занятия: «Изменение характера труда и новые 
требования к труженику», «Наука как элемент 
производительных сил», «Изменение социальной 
структуры общества под воздействием научно- 
технической революции». Доклады на эти темы 
были сделаны В. И. Загибаловым, Н, В. Лебеде
вой, И. К. Солодянкиной и другими.

Каждое семинарское занятие проходило живо, 
увлеченно, при большой активности слушателей. 
В этом заслуга руководителя семинара доцента 
кафедры философии Л. А. Торунцовой.

Члены нашей кафедры просят Вас, Лина Анд
реевна, заниматься с нами и в следующем учеб
ном году.

А. КОВАЛЕНКО, 
старший преподаватель кафедры высшей 
математики.

Студенческий быт ХОРОШО У НАС
Недавно профсою зный комитет и н сти тута  под

вел итоги 1-го этап а  социалистического соревно
вания между общежитиями. Первое место — вновь 
у общежития № 3.

Вот уж е 4 года я живу в общежитии № 3 с т у 
дентов строительного ф акультета , и все эти  годы 
по итогам социалистического соревнования м/ы 
держим переходящ ее Красное знамя. А  это гово
рит о многом. И в первую  очередь о том, что 
студенты  стар аю тся  делать так , чтобы общежитие 
было для них действительно вторым домом. У 
нас созданы все условия для нормального быта 
и отдыха студентов. Е сть  Красны й уголок, где 
юноши и девуш ки м огут в тиш ине готовиться  
к экзаменам , чи тать  свежие номера газет и ж ур 
налов, есть  бытовая и рабочая комнаты . Мы име
ем возможность см отреть телепередачи. Поэтому  
не удивительно, что к нам в общ ежитие приез

ж ает много студентов из города,, чтобы позани- 
. м аться.

В нашем доме всегда многолюдно, да иначе и 
быть не может, ведь строительны й ф акультет яв
ляется самым большим в институте .

В этой зам етке мне хотелось бы отм етить, что 
все студенты , проживающие в общ ежитии, акти в
но помогаю т студсовету, ком енданту Н. Я . О сет
ровой делать общежитие еще лучш е, без их по 
мощи невозможно было бы добиться усп ех а  в со
ревновании. Они активно участв ую т в субботни
ках и воскресниках по благоустройству, поддер
ж иваю т порядок и хорошее санитарное состояние.

Сейчас общежитие готовится к ремонту. Заду
мано много, и мне каж ется , что к новому учеб
ному году мы сумеем сделать общежитие еще 
лучш е.

Т. К О Ж УХА РЕВА ,
зам. председателя студсовета общежития № 3.
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